



Téléthon

publié le 10/12/2012



Comme tous les ans, les élèves du collège associés à ceux de CM2 de l'école "**Belle étoile**" ont fait une chaîne de solidarité pendant 4 heures (1 heure/niveau) en courant pour le **Téléthon**. Ce sont presque 850 km qui ont été parcourus et plus de 2000 € collectés par la vente de kms.



Cette somme s'ajoutera aux collectes du canton (certainement plus de 15000 € en tout) et contribuera à faire avancer la recherche sur les myopathies et maladies orphelines (non aidées par la recherche).



Portfolio



